

ひょうたん通信



二〇一五年

1月号



有料老人ホームわかき瓢箪山
東大阪市六万寺町三・二・三三
☎ 〇七二(九八六) 一三一一

老人ホーム クリスマス会

十二月二十四日にホーム入居様とご家族様を対象としたクリスマス会を開催しました。施設長の挨拶の後、職員による賛美歌で始まり、入居様と一緒にズンドコ節体操で体をほぐした後、みんなでクリスマスソングを合唱しました。ズンドコ節での体操は、テンポのある曲に併せてノリノリで動かしておられました。合唱はエ「赤鼻のトナカイ」や「きよしこの夜」を、歌詞を見ながら大きな声を出して歌っておられました。

そして職員劇「鶴の付き人の恩返し」とダンス「恋するフオーチュンクッキー」を鑑賞し、入居者様同士の交流会でケーキとコーヒーを召し上がって頂きました。職員劇では、物語の内容を見逃すまいと真剣に見入っておられました。



デイサービスだより

十二月十八日～二十日にクリスマス会を開催しました。クリスマス会は、職員によるダンス、リズム体操、本物は誰だ！ゲーム、手品など、盛りだくさんの企画を楽しんで頂きました。
職員ダンスは練習の成果もあり、職員とのタイミングばっちり、利用者様もポーズが決まり大盛り上がりでした。
「本物は誰だ！ゲーム」は、職員が食べるカレーや焼きそば、どら焼きの中に激辛唐辛子がたっぷり入っており、締めには飲むコーヒーはしょうゆが入っており、職員の体を張った演技が注目を集めました。
職員の演技にだまされない様、表情や様子を伺い本物が誰なのか、探すのを楽しんでおられました。



無料体験デイ実施中

見学も随時受け付けております。
最新のカラオケ設備も導入しております。
是非ご連絡下さい。

デイサービスセンター

わかき瓢箪山

☎ 〇七二(九八六) 一三二二

【担当 藤田】

施設長 新年御挨拶

新年あけましたおめでとうございます。

昨年は色々とお世話になりありがとうございます。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



わかくさ瓢箪山も開設より一年半が経過し、ご利用の皆様方およびご家族様の温かいご支援を支えに運営させていただいております。

今年には四月に介護報酬改定があります。消費増税の先送りや財政再建の影響もあり非常に厳しい改定が予測されます。そういう状況下においても、我々わかくさ瓢箪山の理念である「安心、喜び、信頼をお届けし、心豊かな生活を提供いたします」を実践すべく、日々精進してまいりますので何卒よろしくお願い致します。

日々お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し出くださいませ。皆様にとって素晴らしい一年となりますよう祈念いたします。

行事予定

デイサービス

節分

職員が鬼に扮し、利用者様に豆を撒いていただきます。最後は歳の数の豆をいただきます。

有料老人ホーム

鏡開き

餅つきで作ったお餅を、今度はぜひいに入れていただきます。

恵方巻き

世界最長の恵方巻き作りに挑戦！目指すはギネス記録！！

職員紹介 其ノ一



介護スタッフ

森 昌恵

新年明けましておめでとうございます。職員の森昌恵と申します。私大好きな言葉があります。「ありがとうございます」です。

このホームで仕事をして「一年半になります。この間にみなさまからたくさん「ありがとう」を言ってもらい、うれしくてはげみになり、私にとって宝物になっています。

この機会に私からみなさまに「ありがとう」の言葉をお贈りします。

今年もみなさまにとって良い一年となります様、笑顔で頑張っていきたいと思えます。今後共、よろしく願います。

職員紹介 其ノ二



介護スタッフ

鈴木 隆志

新年明けましておめでとうございます。今年も皆様に毎日楽しく過ごして頂けるホームを目指し、精一杯努めて参りたいと思っております。

至らぬ点多々あるかとはございますが、これからもよろしく願います。